

## **Mietwagen von Hertz können auch bei der Post abgeholt werden**

Kunden von Hertz können ihren Mietwagen ab sofort auch bei ausgewählten Filialen der Deutschen Post abholen und zurückgeben. Während einer zwölfmonatigen Testphase ist der neue Service an 13 Standorten in Bad Homburg, Dieburg, Frankfurt, Heidelberg, Mainz, Mannheim, Ludwigshafen und Wiesbaden verfügbar.

Kunden buchen den Mietwagen auf [www.hertz.de](http://www.hertz.de) und bestellen den Pkw dabei direkt zur gewünschten Filiale. Die Fahrzeugübergabe erfolgt dann durch die Post, die dabei die erforderlichen Unterlagen wie Führerschein und Mietvertrag prüft. Die Rückgabe des Fahrzeugs kann ebenfalls dort erfolgen.

Nach der Pilotphase soll der Service auf weitere Standorte der Post ausgeweitet werden.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Hertz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hertz